



## LOCAL | Denominación de Origen

### Dos nuevos reconocimientos para los aceites de Priego en Canadá

**Monts Marín y Almazaras de la Subbética se alzan con la Medalla de Plata y Bronce, respectivamente, en la categoría frutado intenso**

#### Redacción

Martes 17 de mayo de 2011 - 16:46



Dos empresas amparadas por al Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba han sido galardonadas en la sexta edición del Concurso Internacional de Aceites de Oliva Virgen Extra Olive D'or Sial Canadá 2011, celebrado en Montreal (Canadá), durante los días 11 y 13 de Mayo de 2011.

En concreto, en la categoría de frutado intenso, la empresa de Manuel Montes Marín ha obtenido la Medalla de Plata con su marca

#### *Pórtico de la Villa.*

En esta misma categoría, Almazaras de la Subbética se ha alzado con la Medalla de Bronce con su marca *Rincón de la Subbética Alamoda.*

Este Concurso, de carácter internacional, ha contado con la presencia de 130 aceites procedentes de 14 países diferentes de toda la geografía mundial, lo que vuelve una vez más a poner de manifiesto la calidad de los aceites de la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba, no sólo en nuestro país sino también en el extranjero.

Con los conseguidos en Canadá, ya son 52 los diferentes premios y menciones que los aceites de oliva vírgenes extra de la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba han obtenido a lo largo de este año, de los cuales 37 lo han sido en el ámbito Internacional, en países con un potencial muy alto para ser consumidores de nuestros zumos.